ÉLECTIONS LÉGISLATIVES - 19 JUIN 2022 1ère CIRCONSCRIPTION DU GERS



Chères gersoises, chers gersois,

Le 12 juin dernier, vous m'avez fait l'honneur de me placer largement en tête du premier tour de l'élection législative de la 1ère circonscription du Gers. En faisant ce choix, vous m'avez témoigné de votre volonté de soutenir la majorité présidentielle et de votre confiance après cinq ans à votre service. Merci à vous.

Je suis fier de mon bilan. Si vous me faites à nouveau confiance, je poursuivrai ce travail et redoublerai d'efforts pour continuer à développer notre département. Ensemble, avec la majorité présidentielle, nous nous battrons, dès le lendemain des élections, pour vous rendre du pouvoir d'achat et lutter contre la désertification médicale.

Dimanche 19 juin, vous serez aussi amenés à choisir entre deux projets radicalement différents.

D'un côté, un projet dont l'unique obsession est l'accession de Jean-Luc Mélenchon au poste de Premier ministre. « L'autre monde » promis par la France Insoumise, c'est la mort de nos institutions, l'affaiblissement de la France face aux menaces extérieures, la sortie de l'Union européenne. Ce sont des promesses démagogiques qui se traduiront par l'explosion de nos impôts, la division de notre République, la fin du nucléaire et la stigmatisation de nos agriculteurs et de nos forces de l'ordre.

Notre projet, celui du Président de la République, porte, sans ambiguïté, les valeurs fondamentales de la République, le respect de la laïcité, la transition écologique et un attachement fort à l'Union européenne. Vous seuls pouvez permettre la mise en œuvre du seul projet qui changera concrètement vos vies et continuera à faire avancer notre territoire.

Dimanche 19 juin prochain, rien n'est joué mais le choix qui vous revient est clair. Au second tour, c'est du futur du Gers et de la France dont vous déciderez.

Je compte sur vous.

Jean-René Cazeneuve

Le 19 juin, donnons une majorité à Emmanuel Macron.

Nos priorités pour le Gers

- → Poursuivre la réforme du système de santé et mieux accompagner nos aînés. L'hôpital d'Auch et les hôpitaux de proximité comme Lombez doivent, comme décidé, être reconstruits ou rénovés rapidement.
- → Accompagner nos agriculteurs et la diversité des exploitations du Gers. Nos agriculteurs doivent être mieux rémunérés afin de préserver ce secteur au cœur de ce qui fait l'identité de notre département.
- → Valoriser le patrimoine culturel, gastronomique et historique du Gers. Il faut, en particulier, développer un projet ambitieux autour des Trois Mousquetaires dont le rayonnement mondial est gage d'attractivité.
- → Soutenir nos entreprises, nos commerçants et nos artisans qui sont le moteur du développement économique du département.
- → Continuer le désenclavement de notre territoire. Il faut achever le déploiement du réseau 4G et de la fibre, moderniser la ligne Toulouse-Auch, rouvrir la ligne Agen-Auch, achever les travaux de la 2×2 voies jusqu'à Toulouse d'ici fin 2026 et engager le contournement sud d'Auch.
- → Garantir l'accès à l'éducation afin de donner à tous nos jeunes les mêmes chances de s'émanciper et de se réaliser. Aucune école gersoise ne doit fermer sans l'accord des maires.

10 raisons de me faire confiance

1 Pour plus de pouvoir d'achat dès cet été
Maintien des boucliers gaz et électricité, «prime Macron» jusqu'à 6000 euros sans charges ni impôts, indexation des retraites sur l'inflation, suppression de la redevance

télé et baisse des impôts

2 Pour mieux vivre par l'écologie

de succession.

Une voiture électrique à louer pour moins de 100€ par mois pour en finir avec les pleins d'essence si chers, 700 000 logements rénovés par an pour réduire les factures de chauffage.

3 Pour lutter contre la pauvreté

Le retour du plein-emploi et le versement automatique des aides sociales (prime d'activité, RSA, APL, allocations familiales) pour que chacun touche les aides auxquelles il a droit.

4 Pour notre santé
Bilans de prévention gratuits

aux âges-clés de la vie, priorité à la lutte contre les déserts médicaux, et plus de moyens pour nos soignants à l'hôpital.

Deux fois plus de forces de l'ordre sur le terrain, 200 brigades de gendarmerie dans les zones rurales et les villes moyennes, lutte contre la cybercriminalité, une armée puissante. 6 Pour notre école

Plus de français, de mathématiques et de sport à l'école, plus de liberté et des rémunérations augmentées pour nos enseignants. Dans le supérieur: plus de places dans les filières qui recrutent et un système de bourses plus juste.

7 Pour protéger nos enfants

Contrôle parental automatique pour les appareils électroniques, lutte contre le harcèlement scolaire.

8 Pour une retraite minimale à 1100 euros pour tous

Grâce au décalage progressif de l'âge légal de départ à la retraite à 65 ans. Les Français aux carrières pénibles ou longues pourront continuer à partir plus tôt.

Q Pour nos aînés

Une «Prime Adapt'» pour couvrir jusqu'à 70% des coûts d'adaptation des logements, 2h de plus d'aides à domicile par semaine, 50 000 créations de postes et des contrôles renforcés dans les maisons de retraite.

10 Pour une France forte dans une Europe indépendante

Avec l'Europe de la défense qui protège, l'Europe des frontières qui lutte contre l'immigration clandestine et l'Europe technologique qui lutte contre la domination des grandes plateformes.



Jean-René Cazeneuve est député du Gers depuis 2017.

Il préside à l'Assemblée Nationale la Délégation aux collectivités territoriales et est membre de la Commission des finances. Faisant partie des députés les plus présents à l'Assemblée nationale, il s'est particulièrement investi sur les sujets d'agriculture, de finances locales et de transition écologique.

Gersois d'origine, ingénieur, marié, père de 3 enfants et grand-père, il est passionné de rugby qu'il a pratiqué pendant de longues années.



Véronique Thieux Louit est la suppléante de Jean-René Cazeneuve depuis 2017.

Gersoise d'origine, mariée et mère de deux enfants, elle est maire de Lupiac et vice-présidente de la Communauté des communes d'Artagnan en Fezensac, en charge du tourisme et de l'attractivité des territoires.



Avec le soutien de Jean Castex!

« Quand j'étais Premier ministre, Jean-René Cazeneuve m'a aiguillé et conseillé afin de défendre les intérêts de notre beau département. C'est un homme formidable qui aime de tout cœur notre terre Gasconne. Il a porté plusieurs projets dont la finalisation de la mythique Route Nationale 124 ou encore la reconstruction de l'hôpital d'Auch. C'est un député très respecté et il a mon soutien total. J'espère qu'il pourra œuvrer 5 ans de plus pour le Gers et les Gersois.»